



# Réforme des retraites :

## Appel intersyndical au boycott des évaluations nationales !

Les évaluations CP, partie 2, reviennent dans nos classes manger notre temps et le temps de nos élèves. Blanquer nous fait « confiance », ce qui n'empêche pas une bonne dose de flicage par les évals pour ensuite nous saupoudrer de pédagogies toutes cuites garanties par le Ministère...

Dans un contexte de mobilisation nationale contre cette réforme des retraites, que faire alors de cet agacement latent ?

L'intersyndicale (SNUipp-FSU, Sud éducation, CGT et FO) appelle à boycotter ces évaluations (ou *a minima* ne pas saisir les remontées) pour : d'une part garder la main sur notre pédagogie et d'autre part pour s'opposer à cette réforme. Soyons maître.sses de notre outil de travail. Refuser ces évaluations dans un cadre syndical c'est faire pression administrativement !

Le gouvernement, enfermé dans sa tour d'ivoire, nous regarde de haut. Blanquer, grand défenseur du système par points nous endort en garantissant le maintien du niveau de pension de retraite par la revalorisation salariale tandis que Macron déclarait à Rodez qu'augmenter les enseignants est impossible à financer... La mobilisation est forte et ne doit pas retomber. Chacun doit pouvoir se saisir des outils de contestation, que ce soit la grève ou d'autres formes d'action.

**Le boycott des évaluations est une modalité, saisissez-vous en !**

Déclarez-vous auprès de nous en vous inscrivant sur ce formulaire (non diffusé) afin de vous accompagner. <https://forms.gle/2kBhbvij5iXHatwL6>

Naturellement, les organisations syndicales soutiendront les agents qui se lanceront dans cette action.